

大和の子～積み重ね つみ重ねでも またつみかさね～

令和7年12月23日 No. 19 文責：校長 河野 太郎



全校で頑張ったドレミファ発表会

2学期終了～冬休みに入ります

75日間の2学期が終了しました。今年は昨年度までと違い、1学期のうちに運動会を実施してしまったので、9月から10月中旬にかけての暑さの中、運動会の取組を実施することもなかったので、2学期始めはじっくりと学習に向かうことができました。

10月に入ると6年生の修学旅行、5年生の林間学校をはじめとして、各学年の校外学習が行われました。子どもたちもそれぞれの見学場所を訪れ、新しい発見をすることができました。

6年生は「陸上記録会」もありました。一人一人、自分のエントリーした種目で、自己ベストを目指して練習し、当日は今までの記録を大幅に更新した人も出てきました。全校で取り組んだ「ドレミファ発表会」でも、それぞれの学年に合った内容が披露され、最高の歌声と音色を体育館いっぱいに響かせることができたと思います。

児童会活動の取組も盛んに行われた今学期でした。玄関前の「北小タワー」の取組や無言清掃、あいさつ運動などの取組も行われました。11月から12月にかけて行われた児童会役員選挙も選挙管理委員会や5年生を中心に活動を盛り上げることができたと思います。



6年生 陸上記録会

学校としての2学期を振り返っても、子どもたちの頑張りがたくさん見つかります。きっと一人一人のお子さんにも今学期の頑張りがたくさんあると思います。ご家庭でも子どもたちの頑張りについて話してみてください。

明日から1月8日まで冬休みになります。冬休みは家族で過ごす時間も多くなると思いますので、是非家族団らんの時間を大切にしてほしいと思います。子どもたちにとってこの冬休みが、安全で楽ししく、充実した休みになることを祈っています。

グラウンドゴルフに挑戦～5年生



12月18日（木），5年生はグラウンドゴルフに挑戦しました。昨年度も実施しましたが、今年度も市の「グラウンドゴルフ協会」と「GGみらい橿原」の皆さんに来ていただき、グラウンドゴルフのルールやボールの打ち方などについてご指導いただきました。初めてやる子も多かったのですが、5年生の子どもたち一人一人が真剣な表情で説明に聞き入っていました。

5年生は2クラスありますから、それぞれのクラスで5人一組になり、5チームずつ計10チームが1ホールずつ回っていきます。10ホール用意していただいだので、どのチームもすぐにスタートできました。最初はぎこちなかつた打ち方も次第に慣れ、後半は上手に打つことができるようになりました。



「時間になりましたので、終わってください。」とアナウンスが聞こえると、子どもたちから残念そうな声が聞こえてきました。体験する時間がちょっと短かったです。とはいって、自分でボールを打ち、ゴールに入れることができ、みんな満足そうでした。

市のグラウンドゴルフ協会、GGみらいの皆様、この度は本当にありがとうございました。

冬休みに向けて～地区別集会



学校では、長期休みに入る前に地区ごとに集まり、上級生を中心に地区の行事について確認したり、登下校の様子を振り返ったり、通学路に危険なところはないか話し合ったりしています。今回も、各地区に分かれて話し合いが行われました。

桃園は体育館、曲輪田は音楽室、上宮地は多目的室に分かれて下校班で集まりました。こんなときは、やはり6年生の力が必要になります。各グループの班長さんが声をかけ、下級生を並ばせたり、話し合いの司会を務めたりしてくれます。

「登校の様子や下校はきちんとできていますか？」

「危険な場所などはありますか？」

など、6年生が積極的に声をかけてくれたおかげで、スムーズに話を進めることができました。

今日の話し合いを基に、冬休みも安全に過ごしてほしいと思います。